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本

本日は、森山様、藤本様、ようこ

そいらっしゃいました。後ほど、

卓話、よろしくお願いします。 

森山さんとは、以前からある人を

介して知り合いになり、こうして

ロータリで会えるとは大変光栄です。本日はよ

ろしくお願いします。 

 さて、この前の日曜日に参議院選挙がありま

したが、皆様はどのように予想されましたでし

ょうか。私は当日の夜に中原さんが有利という

ことで眠ってしまいましたが、朝起きると森山

さんが当選していたので、ビックリしました。 

それでも全国では自民党の圧勝ということで、

安泰政権が持続されると思います。安倍首相は、

すぐに経済対策を打ち出し、その影響で昨日の

株価が６００円前後も上がり、今日の午前中で

も４１５円上がり、ほっとしているところです。 

 話は変わりますが、皆さんも年を取ってきて

時間に余裕ができると、昔の趣味を復活される

方もいらっしゃるのではないでしょうか。 

テレビなどで取り上げられますが、昔、楽器を弾いていて結婚や子育てが始まって中断していたこ

とを、５０代、６０代で復活して楽しんでいる方が増えていると。 

私も会長職に就くにあたり、一念発起して車のＢ級ライセンスを取得しました。先日の日曜日です

が、参議院選挙の日にジムカーナの走行会があり、もちろん期日前投票はしてきまし

たが、３万円もするヘルメットを購入して参加してきました。ジムカーナとは、駐車

場などの広い場所に、パイロンを置いて、そこをターンしたりして決まったコースを

走ってタイムを競う競技です。大学の時に少しそのような同好会に入ってまして、昔

を思い出しながら走ってきました。 

ハンドルとブレーキとアクセルの素早い操作が必要ですが、年を取るとなかなかうま

くいかず、コースを間違えるや、エンストするやらで大変でした。でも、とっても楽

しい日を過ごすことができ、気持ちが高ぶっております。この気持ちで一年間頑張り

たいと思います。  

次期会長エレクト(渋谷会長エレクトの次)２０１８-１９年度会長の立候補者を募集

しますので、ご希望の方は届け出てください。本日は、よろしくお願いします。 

本日の行事：「公式訪問事前訪問」 

◆本日の出席：６５名中４４名    

◆先々週の出席率：６７名中６１名 94.04％ 

         （前年同期 87.69％） 

◆６月の出席率：会員数６７名 

        例会開催数４回 

        平均出席率 84.70％ 

        （前年同月 83.06％） 

 

◆本日のゲスト：ＲＩ第２５６０地区 

 第四分区ガバナー補佐 森山一理様 

 

◆本日のビジター 

      加茂ＲＣ 藤本準一さん 

  

＊本日の配布書類等 

 ・第四分区ＩＭ参加のお願い 

 ・夜例会「ビアパーティー」案内 

 ・新会員研修案内（該当者のみ） 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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幹事報告：佐藤秀一幹事         

・田中ガバナーより 地区運営改善検討委員会開催のご案内 

     日時 8月 7日(日)14：00～16：30 会場 ＮＳＧ 大研修室 

・三条ローターアクトクラブより ７月例会のご案内 

     日時 7月 22日(金)19：30～21：00  

会場 三条燕地域リサーチコア 4Ｆ 

・ロータリー囲碁同好会日本支部より 第 15回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

       日時 2016年 10月 15日(土) 9：30～ 会場 日本棋院会館本館（東京市ヶ谷） 

       ホスト 東京ＲＣ 

・ロータリー米山記念奨学会より 米山功労者表彰について 

   第３回マルチプル 石川一昭会員、佐藤弘志会員 

   第２回  〃   西村 護会員 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 親睦活動委員会 

今年度は毎月夜例会を行ないますが、記念すべき第１回目の夜例会のお誘いです。 

7/26会場は石丸会員の「ビフテキバル極」です。美味しいお肉と冷たいビールが用意してあります。

皆さんご出席宜しくお願いします。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１２日現在累計１８,０００円＊＊＊＊＊＊ 

石丸  進君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ 新年度を迎えご苦労様です。１年間どうぞ宜し

くお願い致します。 

高橋 研一君 明日１３日新しい事業所でスタートが始まります。皆様宜しくお願いします。 

星野 義男君 斎藤さんの元気な顔を見れて嬉しくなりました。 

岡田  健君 森山ガバナー補佐よくいらっしゃいました歓迎致します。斎藤さん久しぶりに元気

な顔を見られて嬉しいです。 

本田 芳久君 ＢＯＸに協力を!! 

石川 勝行君 ロータリー財団に協力して 

坂内 康男君 財団に協力 

早川 瀧雄君 森山ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。ご指導お願いします。 

斎藤 正さん元気になられて良かったです。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１２日現在累計１２３,０００円＊＊＊＊＊＊＊ 

高橋 研一君 明日１３日新しい事業所でスタートが始まります。皆様宜しくお願いします。 

岡田 大介君 斎藤ジャパン復活します 

佐藤 弘志君 斎藤さんお帰りなさい、待ってました。森山様ご指導宜しくお願いします。 

米山 忠俊君 斎藤 正会員、復帰お喜び申し上げます。今後ともご指導宜しくお願いします。 

大野 新吉君 斎藤会員の久々の例会出席喜ばしい事です!!今後のご健勝を心より祈念申し上げま

す。森山ガバナー補佐ご教授何卒よろしくお願いします。 

福岡 信行君 森山ガバナー補佐、ご指導宜しくお願いします。 
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＊＊＊＊＊ニコニコボックス１２日現在累計５９,０００円＊＊＊＊＊＊＊ 

森山一理君（ガバナー補佐）本日初めて北ロータリークラブにお邪魔させて頂きました。洗練され

た例会場に身の引き締まる思いです。 

藤本準一君（加茂ＲＣ）第四分区ＩＭを 9月 3日(土)見晴らしの良い新潟経営大学で開催致します。

全員の参加をお願いします。楽しいＩＭにしたいと加茂クラブは今、準備しており

ます。お世話になります。 

斎藤  正君 半年ぶりの例会出席で、緊張しています。健康の有り難さ、重要性を感じています。 

中條 耕二君 加茂ＲＣよりガバナー補佐森山さん、藤本ＩＭ総務委員長ようこそお出で下さいま

した。斎藤 正さんの全快を祝って。リハビリガンバッテ下さい。 

渋谷 義徳君 森山ガバナー補佐事前訪問ありがとうございます。宜しくお願い申し上げます。 

落合 益夫君 森山様、卓話大変ありがとうございます。 

米山 忠俊君 森山ガバナー補佐、御苦労様です。田中ガバナー年度ご活躍下さい。今日は有難う

ございます。 

渕岡  茂君 森山ガバナー補佐、藤本様 ご指導宜しく!!途中退席します。悪しからず。 

今井 克義君 斎藤 正先輩、復帰おめでとうございます。これからも北ＲＣへのご指導宜しくお

願い致します。 

高橋 研一君 明日１３日新しい事業所でスタートが始まります。皆様宜しくお願いします。 

       （紹介文で済みません） 

森   宏君 7/10今年２回目のゴルフ。１回目と全く同じスコアで進歩ありませんでした。 

石川 友意君 斎藤さんのご出席を大歓迎して。森山ガバナー補佐宜しくご指導お願い致します。 

       藤本様ようこそ。 

佐藤 義英君 斎藤さんの元気な姿を見て安心です!!森山ガバナー補佐本日は御苦労様です。 

羽賀 一真君 森山ガバナー補佐、加茂ＲＣ藤本様ようこそお越し下さいました。 

石川 一昭君 森山ガバナー補佐、卓話宜しくお願い致します。 

本間建雄美君 森山ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。藤本様ようこそお越し下さいま

した。 

笹原 壯玄君 これから東京のお盆参りに行って来ます。早退します。失礼 

金子太一郎君 本日は森山ガバナー補佐と加茂ロータリークラブの藤本様ようこそいらっしゃいま

した。宜しくお願いします。 

佐藤 秀一君 森山ガバナー補佐ようこそ、今日はよろしくお願いします。加茂の夜はお世話にな

りました。 

小林 繁男君 斎藤さんお待ちしていました。 

丸山  勝君 ＢＯＸに協力します。 

岡田 大介君 協力 

 

本日の行事：「公式訪問事前訪問」

・ＩＭのＰＲ ＩＭ総務委員長 藤本準一様（加茂ＲＣ） 

税理士をやっておりま

す。ロイヤルさんには

20 回ほどお邪魔してい

ます。税務署におりまし

たときに利用させて頂

きました。あの頃はまだ

この広い駐車場は無く一方通行の道で判りにく

いと記憶しており、広い駐車場と本通から直接

入れて今日はビックリしております。 

加茂ＲＣは 30 名の会員でやっております。この

ような大勢の皆さんの前での挨拶に途惑ってい

ます。 

今日はＩＭの参加お願いに伺いました。 

9月 3日(土)午後2時から新潟経営大学で行ない

ます。「加茂で会いましょう」という事で楽しく

やりたいと思います。先ほど中條大先輩から

「50％じゃ無く 100％だよ」と行って頂きまし

たので皆さん参加を宜しくお願いします。 

会場の経営大学は県央の地域の皆さんの寄付や

ご支援を頂き設立した大学です。この 4 月から
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観光学部ができ観光についても活発に活動して

行きたいという学生が勉強しています。そうい

う所でＩＭを開催する事になりました。大学で

すのでアルコールが禁止に気付いたのは会場を

予約した後でした。ロータリーの方ですのでと

いうことで、学長、学部長の計らいを頂きアル

コールの許可を貰いました。只、タバコは禁止

です。建物だけでは無く、駐車場を含め敷地内

全てで禁煙です。 

なんとか、喫煙所を用意できるようにと考えて

います。 

高台で見晴らしも良く、越後平野も見る事がで

きます。皆さんのご参加をお願いします。貴重

なお時間を頂きありがとうございました。 

 

ＲＩ第２５６０地区第四分区ガバナー補佐 森山一理様（加茂ＲＣ） 

今日は第 2 回例会とい

う年度初めにお招き頂

きありがとうございま

した。 

昨日は南ＲＣさんにお

邪魔しました。三信さん

の経済講演会で何回か

伺ったことはありまし

たが、例会となると感じ

が違い広い会場だなと思いました。 

先週は吉田ＲＣに伺いました。食事時間が 30

分ありました。クラブによって例会運営も違う

と思いました。 

田中政春ガバナーは脳神経科の先生です。奥様

が 10 年前に亡くなられたそうでアメリカでの

国際協議会には一人で行かれました。三島病院

の理事長ですので、秘書を同行しようとされた

のですが、諸事情で断念されたようです。 

非常に真面目でおとなしい方ですが時にはジョ

ークを言われたりもします。 

田中ガバナーは物静かな方ですが情熱の持ち主

です。三島病院を大きくされ他にも、色々な老

人介護施設を運営されています。又長岡西ＲＣ

の皆さんでガバナーを支えているという感じが

します。 

第四分区１１クラブの会長幹事会を行いました。

一同に全員集まって貰おうと思ったのですが、

無理でしたので２回に分けて行ないました。 

その中で、ある幹事さんが５０人位の社員がい

て会社では殿様ですが、ロータリーではへこへ

こして、こき使われて刺激的で心地いいです。

ロータリーはそういう処ですね。とおっしゃっ

ていました。これはロータリーの素晴らしい処

だと思います。 

自己紹介をさせて頂きます。加茂でデザイン会

社をやっています。創業３４年目です。２４歳

ではじめて、２９歳で現在の場所に事務所を建

て今に至っています。人をプロデュースする事

が好きで無名の方を議員にしたりしていました。

そうした中で「自分でやってみれ」といわれ 

４５歳で市議会議員に立候補し当選しました。

それから４回当選させて頂き、昨年の５月に副

議長に就任させて頂きました。 

私は芸能プロダクション「(株)蜘蛛野糸えもん笑

店」もやっております。芸人を育てる事が好き

です。全国初のお笑い集団ＮＡＭＡＲＡを江口

さんと一緒にたちあげました。 

忙しいと言う言葉は「心が亡くなる」と書きま

すので言いませんが大変充実している毎日です。

そういう中ガバナー補佐をやれという加茂ＲＣ

は非情な人ばかりのクラブです。これも宿命だ

と思っています。私はスパイダーマンをやって

いますが、スパイダーマンのテーマが「運命を

受入れる」です。運命だと思って前向きに受入

れています。その分睡眠時間を短くすればいい

訳です。 

３０周年おめでとうございました。私も参加さ

せて頂きましたが影像、音響素晴らしかったで

す。 

３５歳でロータリーに入り今５８歳で２０年以

上在籍していますが一番印象に残っているのは、

中條ガバナー、斎藤地区

幹事に連れられてカム

チャッカに行った事で

す。いろいろ体験させて

頂きました。 

事前訪問の卓話とかけ

離れてしまいましたが、

北ＲＣは色々な面で大

変尊敬させて頂いております。この事は田中ガ

バナーにきちんと伝えます。来週のガバナー公

式訪問は楽しくやって頂きたいと思います。 

とりとめのない話で失礼致しました。 

ＩＭには皆さんの参加をお願い致します。 
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国際ロータリー2560 地区 第 4 分区 I・M（Inter city Meeting） 

開催：平成 28 年 9 月 3 日（土曜日） 

会場：新潟経営大学（加茂市希望ケ丘） 大講義室・食堂 

目的：県央地区 11（三条・燕・加茂・三条南・三条北・三条東・分水・巻・吉田・田上・見附）の

ロータリークラブが一堂に会し研修会及び、親睦会を開催する。 

■テーマ「ロータリーと地域の活性化」 

―サブテーマ 【観光と職業奉仕について】－ 

加茂市には新潟経営大学があり、21 年前「県央に 4 年制大学を創ろう」と県央地区の市町村より多

大な寄付をいただき開校した。新潟経営大学としては開かれた大学として県央地域の市民の皆さん

に大学を理解し、大いに利用していただきたいという願いであり姿勢である。 

新潟経営大学は本年 4 月新たに「観光経営学部」の開学によって「観光のスペシャリスト」を養成

するカリキュラムが計画されている。 

パネルディスカッションでは、県央地域の産業に携るロータリアンによる「ロータリーと地域の活

性化」について発表していただき、社会問題化している人口減少を少しでもカバーする「地域にお

ける交流人口増加策」を常に意識していただきたく機会となるよう考えフォーラムを開催する。 

 また、せっかくの 11 クラブの交流の場なので、名刺を各自 100 枚から 200 枚持参していただき、

積極的な名刺交換の場を設ける。 

 

森山一理（もりやま かずみち）プロフィール 

■昭和 32（1957）年 新潟県加茂市出身。 

―有限会社モリデザインワークス― 

創業 34 年、グラフィックデザインから拡がる作品を世に送り出している。 

・デザイン部ではマーク・ロゴ・カラーリング提案。 

・印刷部では名刺からチラシ、パンフレット、ポスター、冊子、T シャツ等プリント。 

・サイン・ディスプレイ・イベント部では、プレート、銘板、社名看板、広告看板、展示会設営、

イベントのテント設営、演出、芸能企画等。 

―地域活動― 

【加茂ロータリークラブ】 

・1992 年 10 月 1 日、35 歳で加茂ロータリークラブ入会、入会 3 年目で幹事、入会 17 年目で第 50

代会長を務める 

・2006 年 中條ガバナー年度で地区小委員会委員拝命。ハバロフスク→ロシアカムチャッカ半島の

アバチャンスキーロータリークラブとの友好クラブ調印式に参加する。 

・2016 年 7 月 1 日より国際ロータリー2560 地区 2016-2017 第 4 分区ガバナー補佐を拝命 

【加茂市議会議員】 

・平成 15 年、45 歳で加茂市議会議員選挙に立候補当選 

・平成 2８年 5 月より加茂市議会副議長拝命。 

―人生テーマ― 

「夢と感動と勇気そして笑い」―明るく・楽しく・美しく― 
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